

# De beaux projets à concrétiser

Lors de leur dernière réunion, les jeunes fertésiens ont dévoilé leurs projets. Des actions au cœur de la citoyenneté et de la vie quotidienne communale.

Le conseil municipal des jeunes (CMJ) s'est réuni, vendredi, en mairie. Présidée par Lætitia Bancel, maire des jeunes, chaque commission a présenté l'état d'avancement de ses projets.

- **Vie quotidienne.** La commission Vie Quotidienne prépare, pour le 29 septembre, un « Parcours Déclirant » sur le site du parcours santé au stade. Course d'obstacles par équipe à partir de deux, en affrontant pneus, poutre, tunnel savonné, bottes de foin, tir à l'arc sur cibles, escalade de filet, ramper dans la boue, etc.. Le droit de 3 € permettra de dégager des bénéfices qui seront intégralement versés à l'IME Cigale.

La commission a rencontré la municipalité pour le choix des jeux de plein air destiné aux enfants handicapés.

- **Culture.** La commission



**RÉUNION.** Ici, visite du Sénat le 2 avril, en compagnie de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret.

Culture organisera une soirée DJ sur le thème du cinéma, samedi 22 septembre, à l'Espace Madeleine Sologne. Les bénéfices seront reversés à la

Société protectrice des animaux, qui sera présente pour exposer ses actions et proposera quelques animaux à adopter.

- **Sport.** La commission

Sport va organiser, mercredi 17 octobre, une rencontre avec les Panthères, handballeuses de Fleury-les-Aubrais, avec un entraînement pour le public et un autre réservé aux licenciés des clubs de La Ferté.

## ■ Des visites et des cérémonies

Le 2 avril, le CMJ a effectué une visite du Sénat, au Palais du Luxembourg, à l'invitation de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret. Par ailleurs, Constance de Pélichy, maire de la Ferté, propose aux jeunes de réfléchir à un projet futur, celui de visiter le Parlement européen de Strasbourg pour lequel elle pourrait les épauler. Après avoir participé aux cérémonies commémoratives des fusillés de Sologne, à la nécropole de Bellefontaine, le 10 juin dernier, le CMJ sera présent aux cérémonies officielles du 14 juillet.

Le second projet de la commission est l'organisation d'une découverte de L'E.Sport, sur deux jours, à la Maison de La Courtille, avec l'organisation d'un tournoi sur les ordinateurs du site. ■